

## **COMMUNIQUE**

**E - N°- 3102 -24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb**

Portant attribution du marché relatif à la réalisation d'un audit des conventions d'occupations des locaux dans les aérogares et des terrains dans les Aéroports Internationaux de Douala et de Yaoundé-Nsimalen,

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le marché relatif à la réalisation d'un audit des conventions d'occupations des locaux dans les aérogares et des terrains dans les Aéroports Internationaux de Douala et Yaoundé-Nsimalen, a été attribué à la société **BHYGRAPH ENGINEERING SARL, BP : 4941 Yaoundé, Tél : 675 29 67 65/ 222 03 61 93**, pour un montant toutes taxes comprises de **soixante-onze millions cinq cent cinquante mille (71 550 000) F CFA** et un délai d'exécution de **quatre (04) mois**.

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun SA, passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Yaoundé, le **20 NOV 2024**

**LE DIRECTEUR GENERAL,**



*Thomas Owona Nsiamou*

## RELEASE

EF N°- 3102 -24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/ntb

### Awarding the contract for an audit of occupancy agreements for premises in air terminals and land at Douala and Yaoundé-Nsimalen International Airports,

The General Manager of Aeroports Du Cameroun S.A. hereby communicates as follows:

The contract for an audit of occupancy agreements for premises in air terminals and land at Douala and Yaoundé-Nsimalen International Airports, has been awarded to **BHYGRAPH ENGINEERING SARL, Po Box: 4941 Yaoundé; Tél: 675 29 67 65/ 222 03 61 93**, for an all-inclusive amount of **seventy-one million five hundred and fifty thousand (71,550,000) CFA francs**, for an executive deadline of **four (04) months**.

The Bidders who are not selected are requested to withdraw their bids from the Department of Administrative Management of Contracts of Aéroports Du Cameroun SA within fifteen days. After this deadline, the bids shall be destroyed.

Yaooundé, the **20 NOV 2024**  
**THE GENERAL MANAGER,**  
*Thomas Owona Assoumou*

